

November 2018: 20 Jahre Freundeskreis der Partnergemeinden Ottobrunns

Am 14.11.2018 beging der Freundeskreis der Partnergemeinden Ottobrunns sein zwanzigjähriges Bestehen. Im Rahmen einer kleinen Feier im Ayingen Ottobrunn mit zahlreichen Ehrengästen, wie der Altbürgermeisterin Prof. Sabine Kudera und den früheren Vorsitzenden Prof. Horst Minning und Renate Wiehle, im Ayingen Ottobrunn. Auch Bürgermeister Thomas Loderer gehörte zu den Gratulanten.

In kurzen Ansprachen erinnerten der neue Vorsitzende Hans-Günter Paul und die Partnerschaftsreferentin Andrea Seeböck an die Entwicklung des Freundeskreises in den vergangenen 20 Jahren. Der Freundeskreis wurde 1998 auf Anregung von Frau Prof. Kudera gegründet, um die damalige Partnerschaftsreferentin Thilde Schmitz in ihrer Arbeit bei der Betreuung von drei Partnerstädten zu unterstützen.

Seither wurden zahlreiche Reisen in die Partnerstädte Margreid, Mandelieu-La Napoule und Nauplia mit Gegenbesuche nach Ottobrunn organisiert, um Begegnungen zwischen Menschen aus den vier Nationen zu ermöglichen.



Der Vorstand des Freundeskreises mit Bürgermeister Thomas Loderer

Das Foto zeigt den neuen Vorstand mit (v. l.) Andrea Seeböck, Bernhard Schmitz, Günter Paul, Lydie Mauneau, Jürgen Schwertner und Rudolf Mielert, in der Mitte Bürgermeister Thomas Loderer.



Tischdekoration



Jubiläumsfeier im Ayinger